

LINE を活用した情報発信を開始

– 重要な市政情報や緊急情報をタイムリーに届けます –

燕市では、幅広い世代への情報発信の強化を図るため、LINE 公式アカウントを開設し、10月1日から情報発信を開始します。

公式アカウントを友だち登録することで情報を受け取ることができます。登録者の受信設定により、興味のある分野（防災情報・子育て情報・感染症情報など）を選択することができます。また、将来的にはその他の LINE の拡張機能の活用を検討しています。

【LINE の運用について】

1.運用開始日 10月1日（木）※友だち登録は受付開始しています

2.発信する情報

（1）市公式ウェブサイトの新着情報や広報つばめからの重要な情報

→平日の毎日午後5時頃に発信予定

（2）緊急情報は随時発信

3.セグメント配信について

登録時に受信したい情報（防災情報・子育て情報・イベント情報・感染症情報など）を選択することで興味のある分野のみを受信することができます

4.リッチメニュー

画面下部のリッチメニューから、市公式ウェブサイトの「新型コロナウイルス感染症情報」や「防災情報」などのページをかんたんに確認することができます

5.登録方法

右記の二次元コードを読み取るか、LINE アプリで「koho-tsubame」を検索

6.その他の拡張機能について

道路や公共施設などの破損情報などを市民から写真付きで通報いただく「通報機能」などの導入を検討しています



〈イメージ〉



※スマートに LINE をダウンロードする必要があります。

「ふるさと燕」を守ろう！

新型コロナウイルス感染症緊急対策

ア・エニ・ワ・ク・ス・ル・+

本件についてのお問い合わせ先
企画財政部 地域振興課：渡邊
電話：0256-77-8363（直通）